







dass man auf Jobsuche ist. Dann werden sich verschiedene Möglichkeiten ergeben. Das ist ähnlich wie bei der Kapitalbeschaffung. Man zeigt seine Stärken und nutzt die Zeit, um Chancen zu ergreifen. Es hängt auch davon ab, welche Art von Job ich suche, ob es ein Job mit einem Jahresgehalt von 300.000, 500.000 oder 800.000 ist. An diesem Punkt muss ich die Bedürfnisse verschiedener Unternehmen verstehen. Welche Unternehmen werden mich schätzen, welche Menschen werden mich schätzen? Warum haben mir die Kunden der Softwareprojekte in den letzten Jahren vertraut?

Mir ist bewusst, dass viele Projekte durch Freunde vermittelt werden. Daher kann ich auch diese Freunde fragen, welche Unternehmen derzeit expandieren und welche dringend jemanden mit meinem Hintergrund suchen. Dann können meine Freunde mich empfehlen und es versuchen. Ich kann in meinem Freundeskreis nach Stellenangeboten suchen, ich kann Freunde nach Stellenangeboten fragen, sie bitten, in ihren Freundeskreisen nach Stellenangeboten zu suchen, ich kann öffentliche Informationen recherchieren und ich kann einige Freunde nach den Entwicklungen in großen Unternehmen fragen.

Das führt uns zum Thema der Einstellung von Mitarbeitern, was ein wenig vom Thema abweicht. Dies sind Beispiele für Überlegungen. Dennoch gibt es viel zu lernen. Habe ich den Ursprung jedes Softwareprojekts verstanden? Habe ich verstanden, warum jede Sache passiert ist?

Wir können leben, ohne wirklich zu verstehen, was wir gerade durchmachen. Während der Schulzeit wusste ich nicht, was ich durchmachte, ich wusste nicht, was in der Welt vor sich ging, und ich hatte keine Ahnung, wie meine Zukunft aussehen würde.

In diesen Tagen denke ich oft darüber nach, wie meine Zukunft aussehen wird. Vielleicht werde ich in der Zukunft Kinder haben, sie beim Aufwachsen begleiten, sie zur Schule bringen und abholen und mit meiner Frau gelegentlich über Kinderfragen diskutieren. Vielleicht werden meine Eltern alt und krank werden. Vielleicht werde ich selbst auch krank werden. Vielleicht werde ich noch einige Jahre in meinem Job kämpfen, ein wenig Geld sparen, oder vielleicht werde ich auf der Stelle treten. Vielleicht wird die Kluft zwischen Arm und Reich in China immer größer, und die Wirtschaft wird negativ wachsen. Vielleicht wird die Gesellschaft mit einer alternden Bevölkerung konfrontiert sein, und es wird viele ältere Menschen in meiner Umgebung geben. Vielleicht wird die gesamte Gesellschaft zu einer Gesellschaft mit geringen Bedürfnissen werden. Was wird sich in der Zukunft ändern, und was wird gleich bleiben?

Ich habe es etwas vage formuliert. Das bedeutet auch, dass ich es nicht klar durchdacht habe, nicht gründlich überlegt habe. Jeder Punkt hier verdient es, gut überdacht zu werden: Wird es wirklich so sein, wie wahrscheinlich ist es, dass es so eintritt?

Denken hat seine Breite und Tiefe, und Wissen hat ebenfalls seine Breite und Tiefe. Ebenso verhält es sich mit dem Wissen über Computer: Was habe ich darüber nachgedacht, was habe ich gründlich durchdacht, wie viel davon ist wirklich in meinem Kopf gelandet, und wie viel davon kann ich nutzen, um es mit anderen Dingen zu vergleichen?

Erst wenn man beginnt, über eine Sache nachzudenken, kann man sie lieben lernen. Ich interessiere mich für viele Dinge nicht, eigentlich weil ich zu wenig über sie nachdenke und nicht genug Neugierde für sie habe. Zum Beispiel Kochen: Wenn wir anfangen, darüber nachzudenken, was das Wesen des Kochens ist, warum wir Öl zum Braten verwenden, warum wir manchmal etwas Wasser hinzufügen, wie wir die Effizienz steigern können und wie wir bestimmen können, wie lange verschiedene Gerichte gebraten oder gekocht werden müssen. Wenn wir uns einen Tag Zeit nehmen, um über diese Fragen nachzudenken, werden wir feststellen, dass wir sehr interessiert am Kochen sind. Der Grund, warum wir Öl zum Braten verwenden, ist, dass der Siedepunkt von Öl höher ist als der von Wasser, und die höhere Temperatur des Öls ermöglicht es, dass Fleisch und Gemüse schneller gar werden.

Auch im Bereich des maschinellen Lernens gibt es viel zu bedenken. Ist autonomes Fahren ein Betrug? Warum ist autonomes Fahren möglich? Warum ist autonomes Fahren unmöglich? Ist maschinelles Lernen einfach nur Analysis? In welchen Bereichen kann maschinelles Lernen angewendet werden? Was genau ist maschinelles Lernen? Wie würde eine Welt aussehen, die von Algorithmen angetrieben wird? Was bedeutet ein Algorithmus wirklich?

Wenn wir uns einen ganzen Tag lang mit diesen Fragen beschäftigen und dann wieder in die Bücher schauen, um nach Antworten zu suchen, werden wir es mit großer Freude tun.

Meine Aktivitäten und was ich tue, hängen oft davon ab, wo ich bin und in welcher Umgebung ich mich befinde. Wenn ich in meine Heimatstadt zurückkehre, treffe ich mich mit Grundschulfreunden. Wenn ich in einer Wohnanlage wohne und der Basketballplatz nur hundert Meter entfernt ist, gehe ich oft spielen. Das Verhalten des Menschen ist ein Reaktor auf die Umwelt. Was ich tue, hängt davon ab, in welcher Umgebung ich mich befinde, welche Objekte in der Nähe sind, welche Menschen um mich herum sind, wie die physische Welt um mich herum beschaffen ist und wie die Internetwelt ist, die mir zur Verfügung steht. Wo bin ich, wer ist um mich herum, woran denke ich, was möchte ich tun?

Stadt und Land unterscheiden sich in vielerlei Hinsicht. In der Stadt gehen die Menschen zur Arbeit, pendeln mit dem Auto oder öffentlichen Verkehrsmitteln, zahlen Hypotheken oder Mieten und leben davon, anderen Dienstleistungen anzubieten. Auf dem Land hingegen gibt es Zeiten der intensiven Feldarbeit und ruhigere Phasen, in denen man Hausarbeiten erledigt. Die Menschen leben dort mehr von ihrer eigenen Arbeit und sind oft selbstversorgend.

